

ニコニコボックス： 25日現在累計 140,000円

高畠 昭君（三条RC）今日はお世話になります。よろしくお願ひ致します。

圭澤喜一郎君（三条南RC）前年度は諸にお世話様になりました。今後も宜頼くお願ひ申し上げます。貴クラブの益々のご発展を御祈念を申し上げます。

駒形 実君 今日は楽しく食事を頂きました。有難うございました。

山崎 獻君

柄沢憲司君 所用に付早退致します。

渕岡 茂君 1ヵ月欠席のようでした。会長も変わり幹事も変わりついでにテーブルも変わり 北ロータリーも21世紀へ向けての変化でしょうか。今年度も宜しく頼みます。

小林 満君 柄沢さん今井さんまたまたニギリチョコを取られました。自身のふがいなさに心 はいらいら、But、フェイスだけはいつも心はニコニコと……スマイルボックスへ

外山晴一君 駒形実さんようこそ。

堀川正章君 駒形さんの入会を歓迎します。

長谷川博一君 駒形さんの入会を心よりおまちいたしております。

落合益夫君 暑い日が続きます。BOXが枯れないように。

\*本日の食事：スープ、帆立貝のプリンセス風、サラダ、ライス、フルーツ

「会員拡大増強月間」：会員増強委員会 大野伸吉

8月は会員拡大増強月間です。去る7月29日（土）柏崎にて第1回の会員・増強セミナーが開催されました。

冒頭7月15日死去されました宮川ガバナーについて柏崎東RC地区幹事の阿部氏よりその経緯の報告がありました。昨年11月新潟ガンセンターで検査、肺に陰あり、しかし悪性でないと診断で一安心される。

5月の地区協、7月よりの公式訪問が始まり新潟クラブ終了後、検査入院。その結果2ヶ月の入院が必要有りと連絡あり、緊急の諮問委員会召集、2ヶ月間の代理ガバナー選出の方向に決定。7月14日昼過ぎ、緊急の連絡先の問い合わせがあった。翌7月15日朝8:05に他界された連絡を受け、その後のガバナーを吉田パストガバナーより再度後任を依頼、そしてRIへ報告、その後RIより承認されました。今迄の分割前の2560地区は日本のクラブの中ではクラブ数では全国第4位の位置を占めるクラブ数でしたが、この度の分割で全国順位では30~40番目の下位の位置となりました。その為にもクラブの拡大・増強が必要であります。

今後の方向として吉田ガバナーより女性会員入会を視野に入れたクラブを考えねばならないとその挨拶の中にありました。

我がクラブも従来より女性会員入会について色々取り沙汰されてまいりましたが、この辺でいま一度この事について考えてみようと各テーブルごとのディスカッションの中でまとめて下さい。

(設問)

※我がクラブに於いて

1. 女性会員は本当に必要としているのか？ むしろいない方がいいのか？
2. 必要であるなら・・・・今三条でどういう人達がその候補者なのか？  
(職業・地位等) 又は具体的に氏名がわかれれば記入下さい。
3. どうやって口説くのか？

以上の設問で4テーブルで議論していただきました。

各テーブルの代表者の発表をまとめますと・・・・

。設問の内容が不適切の部分があるのではないかの意見もあり設問の中で女性会員は必要としないの意見の方が多く、その中間のどちらとも言えないが次に必要とするが少々でした。

当然必要としないとの意見のテーブルではその先の訪問は不要となります。

今回のまとめとしては男女平等がロータリークラブにおいて裁判沙汰になった経緯もふまえて、我がクラブでは男性・女性の性別関係なく、ロータリアンとしてふさわしい人格者がいましたら入会をお願いする。まず人間性、次第とのまとめとなりましょうか？ 今後の活気ある会運営の為にも是非58名位は確保したいところでございますので全会員のご協力を宜しくお願いします。

## 会員の声：石川友意会員

先日の卓話や週報で触れました、アロエについて追記させていただきます。

アロエはさまざまな効用があるようですが、その中でも特に、ガン細胞の増殖をおさえる作用があるとアロエの専門書のどれを読んでも記されております。ガン発生のメカニズムは現在でもよくわからない様ですが、正常な細胞が何らかの原因でガン細胞に変化するもので体外の刺激物質説とウイルス説などがあるようです。

ガン細胞は無限に増殖し周囲の組織に入り込み又血管やリンパ管を流れると遠い部分に転移するとの特徴があります。ガンは誰もが罹るわけわけではないけれど、また誰でも罹る可能性があります。

アロエには、免疫力を高めて、ガン細胞の発育をおさえ、ウイルスの活性をもおさえる作用があると書かれております。

アロエに含まれている、アロエマンナン、アロミチン、アロエチンと言う成分がウイルスをおさえ細菌の毒素を中和し殺菌する働きがあります。

ただし、アロエにはガンに対する即効性はないようです。長期間の服用がガンに罹りにくい体质に変えてくれる様です。

又、アルコールの大好きな会員の皆様の二日酔いには、アロエジュースやアロエ茶が役に立ちそう